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EMENTA:
REQUER INFORMAÇÓES PARA A ALUNA ANA

JULIA SCAIONv DA EE. FROF' CORDÉLIA RIBEIRO

RAGDZO, DISTRITO DE BONFIM PAULISTA,
CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE

Em VISIIa à Câmara Municipal de Ribewrão Prem através do projeto C mara
na EscoIa, & aluna ANA JULIA SCAION, da escola EE PROFESSORA CORDELIA

RIBEIRO RAGOZO, recorreu a esle vereador através de um tlabtho feito na sua
escoIa. reIaIandc a grave sIIuaÇão que envolve a fama de cuidados dº Executivo com
os seguidos probíemas que estão ocorrendo em nossa Cidade.

A apresentou pedido de Limºexa e Manutenção das Praças Públicªs e
Instalação de Academias ao Ar Livre no Drslritu de Bonfim Pauhsla

Isto posto, na forma regimental, seu Indicado ao senhor Prefena MummpaI
de Rrberrãa Preto, após aprovação dos demals membros desta Casa, planeando
squções para estes graves problemas que ocorrem em nossa erdede, denlro do prazo
e condlções expressamente previstas na amgo Bª, b, parágrafos 2“ e 3” da LOM

Sala das Sessões, 24 de humm de 2019
I

ALESSANDR MARACA
VEREADOR
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